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ERGEBNISPROTOKOLL 
 

SITZUNG DES STADTTEILBEIRATES GELLENDORF/ SÜDESCH 
 

Datum der Sitzung:  13. Dezember  2007  

Beginn: 19:30  Ende:   22:15  

Ort:  Vereinsheim  Sportfreunde Gellendorf  

 
Teilnehmer(innen): siehe Teilnehmerliste 
 

Lfd. 
Nr. 

Thema Diskussionsergebnis Verantwortliche Termin 

1 

Begrüßung Herr Genc begrüßte alle Mitglieder, 
sowie  unsere Gäste 
 

  

2 
Genehmigung des Protokolls Nr. 14 
Vom 20. September  2007 

 Keine Einwände   

3 
Protokollführung  Klaus  Winter  

 

     



 Seite 2/4 

 

 

Lfd. 
Nr. 

Thema Diskussionsergebnis Verantwortliche Termin 

4 

Vorstellung des Polizeibezirksbeamten 
Herr Mahle 

Herr Möhle ist seit 7 Jahren als  
Bezirksbeamter auch für den 
Stadtteil Südesch  zuständig. Vorher 
war sein Tätigkeitsfeld in Essen, 
Bochum, Münster und Rheine. Herr 
Möhle ist dienstlich unter der Tele- 
fonnummer 9382525 zu erreichen 
und privat unter der Nr. 82157  

  

5 
Punkt 8 aus der Sitzung vom 20. 
September 2007. Ersatzbepflanzung 
an der Aloysiusstraße- Surenburgstr. 

Die Ersatzbepflanzung ist mit der  
Stadtverwaltung geklärt. 

Herr Twesten 
Herr Genc 

Februar- März  

 
6 

Aktuelle Pressemeldung  über die 
Namensgebung des Kreisels 

Namensgebung ist noch offen. Die 
Online- Abstimmung tendiert zu der 
Namensgebung 3 Linden Kreisel. 
Vertreter der IG- Südesch waren 
nicht anwesend. 

  

7 

Diskussion über eine offizielle 
Eröffnung des Kreisels durch den 
Stadtteilbeirat.  

Seitens der Verwaltung ist keine 
offizielle Eröffnung geplant.  
Kurzfristig wird ein Termin zu einer 
internen Eröffnung durch den Stadt-
teilbeirat Geplant. 

Herr Gude 
Herr Genc 

18. 12. 2007 

7a 

Versicherung durch die Stadt Rheine 
bei Pflegearbeiten am Kreisel . 
Einwand von Herrn Eilhard, Pflegear- 
beiten sollen nicht nur von Cordes-
meier durchgeführt werden. 
( Vorschlag Determeier Gellendorf ) 
 

Versichert sind alle Personen, wenn 
Sie vorher namentlich bei der 
Stadtverwaltung gemeldet sind. 
Der Einwand von Herrn Eilhard 
wird  in der nächsten Sitzung 
wieder aufgenommen. 

Herr Sandmann 
Herr Genc 
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8 

Sachstand Ausbau Sandhövelstraße 
Spiekstraße 

Für das Jahr 2008 ist der Ausbau der 
Sandhövelstraße geplant und für  
2009 die Spiekstraße. Die Sorgen 
und Nöte der Anlieger werden mit 
der Stadtverwaltung besprochen. 

Herr Genc 
Herr Berardis 

offen 

   9 

Diskussion über die Einbeziehung von 
mehr Bürgerinnen und Bürger in  
die Stadtteilbeiratsarbeit. 

Ein Flugblatt an alle Haushalte soll 
verteilt werden. Punkte, wie Alters- 
armut in unserem Stadtteil, Sauber- 
keit in unserem Stadtteil, Hilfe bei 
älteren und behinderten Menschen, 
Pflege der Spielplätze, Straßenbe- 
Leuchtung, sowie Geschwindigkeits- 
beschränkungen sollen in der 
nächsten Sitzung diskutiert werden.  

Herr Pohl 13. März 2008 

10 

Verschiedenes. 
Ausbau Radweg Gellendorf 

Als besonders gefährlich wird das 
Teilstück zwischen Konradschule und 
dem Schwarzenweg beschrieben. Bei 
Dunkelheit ist der Verlauf des Weges 
nicht zu erkennen. Radfahrer wer-
den durch Gegenverkehr geblendet. 
Seitliche Radwegmarkierungen und  
Reflektoren wären eine Lösung. Der 
schlechte Zustand wurde von Herrn 
Gude in einem Schreiben dem zu- 
ständigen Landesbetrieb Staßen 
NRW mitgeteilt. Ein Ortstermin mit  
Vertretern des Landesbetriebes, der 
Polizei und dem Stadtteilbeirat ist 
geplant. 

Herr Gude offen 
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10 a 

Ausbau Radweg Gellendorf Über eine Beleuchtung in Eigenregie, 
wie in Rodde, wurde diskutiert. Im 
Rahmen des Stadtteilprojektes 2008 
soll überprüft werden, ob das Pro-
jekt realisierbar ist. Kontakt wird 
mit der Stadtverwaltung aufge- 
nommen.  
 

Herr Genc 
Herr Berardis 

offen 

10b 

Konradschule Die Konradschule feiert im Jahr 2009 
ihr 100 Bestehen. Eine Generalüber- 
holung ist angebracht. Aussage von  
Herrn Brunsch: Die Toilettenanlage 
im Außenbereich kann eine Schön- 
heitskur vertragen. Eine Besich- 
tigung durch den Stadtteilbeirat 
wurde vorgeschlagen. 

Herr Brunsch Kurzfristig   

11 

Festlegung der nächsten Termine Die nächsten Sitzungen finden statt: 
Gasthof Heuwes 
 
 Übernächste Sitzung ist im Ronchal-
lihaus 

Herr Genc  13. März 2008  
19:30 Uhr 
 
12. Juni 2008 
19:30 Uhr 

 


